

Côte d'Azur Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**3 Pièces**

**65 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA6-2056**

**840 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé entre les plages et les rues commerçantes, Superbe appartement de 65 m<sup>2</sup> entièrement rénové en 2024 situé dans la résidence du Grand Hôtel. Appartement de 3 pièces présente un parfait investissement locatif pour les vacances ou congrès, et se compose d'un grand espace salon, salle à manger avec une cuisine ouverte ainsi que 2 chambres et 2 salles de douche. Situé dans une résidence sécurisée de standing, cet appartement vous est présenté par Côte d'Azur Sotheby's International Realty, votre agence immobilière sur la Croisette à Cannes.

Ideally located between the beaches and shopping streets, Superb 65 m<sup>2</sup> apartment completely renovated in 2024 located in the Grand Hôtel residence. 3-room apartment presents a perfect rental investment for holidays or conferences, and consists of a large living room area, dining room with an open kitchen as well as 2 bedrooms and 2 shower rooms. Located in a secure luxury residence, this apartment is presented to you by Côte d'Azur Sotheby's International Realty, your real estate agency on the Croisette in Cannes.

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

